

« Le *5 minutes* »



Mot du président

Bonjour à tous,

Plus que quelques heures avant d'avoir une pause pour le temps des Fêtes. Je prends quelques lignes avant le congé afin de vous dresser un court bilan de notre automne syndical.

Malgré qu'on ait un gouvernement qui malmène notre profession, les organisations syndicales, la FSE et la CSQ, ont occupé l'espace médiatique pour défendre nos droits. Que ce soit par la présentation de mémoires en commission parlementaire ou l'organisation d'événements pour dénoncer les attaques du gouvernement, nos représentants nationaux ont toujours été à la hauteur dans leurs actions. Malheureusement, ce n'est pas terminé et nous devrons poursuivre ces luttes au début de la prochaine année.

Au local, nous avons fait notre 4 à X de la journée mondiale le 2 octobre dernier, où plusieurs membres sont venus passer un bon moment. Sur le plan des relations de travail, nous avons poursuivi nos interventions pour contrer les gestes de violence et d'incivilité envers le personnel enseignant. Nous avons aussi dénoncé certaines pratiques qui viennent entraver notre autonomie professionnelle. De même, plusieurs interventions furent réalisées pour dénoncer la composition de certaines classes. En parallèles, en santé et sécurité au travail, avec la précieuse collaboration des représentants en SST, des interventions ont été faites pour diminuer les risques psychosociaux.

Au retour en janvier, vous serez sollicités pour une consultation importante en préparation du colloque de la FSE. Cette dernière permettra de dégager certaines propositions à discuter lors de l'évènement du printemps. La FSE désire recueillir l'opinion de ses membres pour aller plus loin dans ses interventions.

D'ici là, je vous souhaite une bonne période des fêtes. Profitez bien de ces journées en famille et entre amis.

Joyeuses fêtes;
Éric



Bonne retraite Nathalie

Notre agente de bureau et précieuse collaboratrice, Nathalie, nous quitte pour la retraite le 19 décembre prochain.

C'est toujours avec le sourire qu'elle a répondu aux membres du syndicat. Elle s'est toujours souciée du bien être de nos personnes déléguées, des membres des comités et des membres de l'exécutif. Elle a toujours été d'un grand support dans la réalisation des tâches de la présidence, vice-présidence et du secrétariat.

Nathalie, nous te souhaitons une bonne retraite, qu'elle soit longue et confortable.

Vous désirez faire parvenir un message à Nathalie, suivez le lien : [Message pour Nathalie Maltais](#)

